

TATA CARA & HAL-HAL YANG PERLU DIPERHATIKAN SEWAKTU MELAFALKAN PARITTA CADANGAN

PERHATIAN:

1. Menggunakan kertas berwarna kuning untuk mencetak form khusus paritta cadangan, silakan mengunduh format resmi paritta cadangan dari blog Master bagian kiri bawah, jangan sembarangan mengubah format yang sudah ditentukan.
2. Setiap tanggal 1 dan 15 penanggalan lunar atau Hari Kelahiran para Buddha serta hari raya lainnya, bisa membakar sejumlah paritta cadangan {Li Fo Da Chan Hui Wen} sesuai dengan ketentuan, untuk bertobat atas kesalahan yang dilakukan di kehidupan ini (paritta cadangan {Li Fo Da Chan Hui Wen} yang dilafalkan jangan sembarangan dibakarkan untuk orang lain, paritta cadangan lainnya boleh diberikan untuk orang lain.)
3. Paritta cadangan {Li Fo Da Chan Hui Wen} biasanya dipergunakan pada saat menjelang ajal, atau tanggal 1 dan 15 bulan lunar, Hari Kelahiran Buddha dan hari besar lainnya, pada hari-hari biasa sebaiknya jangan dibakarkan dalam jumlah besar, kalau tidak, maka mungkin malah akan mengundang arwah asing (penagih hutang karma) dan menimbulkan kesulitan yang cukup besar.
4. Pelafalan paritta cadangan {Li Fo Da Chan Hui Wen} setiap harinya ditambah dengan jumlah {Li Fo Da Chan Hui Wen} yang dilafalkan dalam PR harian tidak boleh lebih dari 10x. Contohnya, jika hari ini sudah melafalkan 7x {Li Fo Da Chan Hui Wen} sebagai PR harian, maka masih bisa melafalkan 3x {Li Fo Da Chan Hui Wen} sebagai paritta cadangan; jika sudah melafalkan 5x {Li Fo Da Chan Hui Wen} sebagai PR harian, berarti masih boleh melafalkan 5x {Li Fo Da Chan Hui Wen} sebagai paritta cadangan. Sedangkan pada hari raya khusus, hari-hari di mana boleh melafalkan {Li Fo Da Chan Hui Wen} lebih banyak, seperti pada tanggal 1 dan 15 bulan lunar atau pada Hari Kelahiran Buddha dan hari besar lainnya, maka jumlah paritta {Li Fo Da Chan Hui Wen} yang boleh dilafalkan pada hari tersebut sudah meliputi PR harian dan paritta cadangan.
5. Paritta cadangan {Xin Jing}, {Wang Sheng Zhou}, {Li Fo Da Chan Hui Wen}, ketiganya harus memasang dupa di altar terlebih dahulu, baru boleh dibakar, jika tidak memiliki altar di rumah, tidak boleh dibakarkan, namun boleh membakarnya di kuil yang memuja Guan Shi Yin Pu Sa, setelah memasang dupa di altar; paritta-paritta cadangan lainnya boleh dibakarkan tanpa harus memiliki altar, cukup memasang dupa hati (bervisualisasi), lalu membakarnya.

PENGISIAN BAGIAN PENERIMA & PELAFAL DALAM KERTAS PARITTA CADANGAN:

1. Sebelum melafalkan paritta cadangan, silakan menuliskan nama Anda sendiri atau nama orang lain di bagian penerima – di belakang tulisan 敬贈 (untuk paritta cadangan {Li Fo Da Chan Hui Wen}, hanya boleh menuliskan nama sendiri atau nama orang yang sudah meninggal di bagian penerima)
2. Di bagian nama pelafal (善男 – pria/信女 – wanita), mencoret jenis kelamin yang tidak perlu dengan garis horisontal, lalu menuliskan nama pelafal di belakangnya.

Perhatian:

*Sebelum melafalkan paritta, apabila masih belum bisa memastikan ditujukan untuk siapa paritta cadangan ini, maka bagian penerima boleh dikosongkan.

*Apabila pernah mengganti nama, maka sebaiknya menjalani ritual penggantian nama di hadapan Pu Sa (Bodhisattva) terlebih dahulu, baru menggunakan nama yang baru.

1. PERMOHONAN UNTUK MELAFALKAN PARITTA CADANGAN:

Lafalkan:

Na Mo Da Ci Da Bei Jiu Ku Jiu Nan Guang Da Ling Gan Guan Shi Yin Pu Sa Mo He Sa (3x)

(Guan Shi Yin Pu Sa yang Maha Welas Asih, Maha Penolong dan Maha Tahu)

“Mohon **Na Mo Da Ci Da Bei Guan Shi Yin Pu Sa** memberkati, sekarang saya XXX akan melafalkan paritta cadangan {YYY}, mohon Guan Shi Yin Pu Sa menjadi saksinya.”

Perhatian:

Tidak boleh mengucapkan permohonan paritta seperti dalam PR harian ketika melafalkan paritta cadangan, kalau tidak maka paritta yang dilafalkan ini akan dipergunakan saat itu juga, dan tidak bisa lagi disimpan sebagai paritta cadangan.

2. CARA MENGISI KERTAS PARITTA CADANGAN:

- 1) Untuk mengisi (menitik) kertas paritta cadangan harus menggunakan pena merah, menitikkannya di dalam lingkaran yang tertera.
- 2) Setelah selesai melafalkan satu kali, boleh menitik menggunakan pena merah, besarnya titik merah memenuhi 50%-80% lingkaran. Juga boleh menitikkannya sekaligus setelah selesai melafalkan beberapa paritta.
- 3) Selesai melafalkan 1 lembar paritta cadangan, silakan menuliskan tanggal hari selesai pelafalan dengan menggunakan pena hitam atau biru.
- 4) Bungkus kertas paritta cadangan yang sudah diisi dengan kertas merah atau kain merah, dan menyimpannya di tempat yang bersih dan aman.

3. TUJUAN MELAFALKAN PARITTA CADANGAN

*Biasanya merupakan persiapan menjelang ajal, sebelum meninggal bisa membakar paritta-paritta cadangan tersebut, agar bisa mendoakan diri sendiri melampaui 3 Alam atau pergi ke 3 Alam yang Baik. (Silakan membaca keterangan No. 5)

*Jika berada dalam keadaan terdesak, maka boleh menggunakan paritta cadangan ini untuk diri sendiri atau untuk membantu orang lain. Seperti, saat sakit keras atau sebelum operasi, boleh membakar paritta cadangan {Da Bei Zhou}; sebelum menghadapi ujian penting, boleh membakar paritta cadangan {Da Bei Zhou}, {Xin Jing}, dan {Zhun Ti Shen Zhou}. Biasanya, boleh membakarnya 3-4 hari sebelum hari H, jangan dibakar di hari H. Apabila sudah dipersiapkan dengan lebih matang, maka bisa mulai dibakarkan satu bulan sebelumnya, setiap minggu bisa membakar 1 lembar atau paling banyak 2 lembar.

*Juga bisa mengalokasikan paritta dalam kertas paritta cadangan menjadi Xiao Fang Zi, contohnya, paritta cadangan {Da Bei Zhou} sejumlah N kali, bisa dipindahkan ke dalam beberapa lembar kertas Xiao Fang Zi (N/27), pada saat yang sama, paritta cadangan yang sudah digunakan tersebut, harus dilipat menjadi lipatan kecil, dibungkus, kemudian dibuang.

*Paritta cadangan {Li Fo Da Chan Hui Wen} bisa digunakan pada tanggal 1 atau 15 bulan lunar atau Hari Kelahiran Buddha dan hari raya khusus lainnya, jumlah yang dibakarkan disesuaikan dengan ketentuan. Contohnya, pada tanggal 1 dan 15 bulan lunar, bisa menggunakan kertas paritta cadangan dengan jumlah pelafalan 9x atau 12x, yang sudah selesai dilafalkan sebelumnya, jika pada hari tersebut tidak sempat melafalkan {Li Fo Da Chan Hui Wen} yang ditentukan, maka boleh dibakarkan di hari itu juga, sisa

pelafalannya boleh dilafalkan langsung; pada tanggal 30 bulan 12 penanggalan lunar atau tanggal 1 bulan 1 penanggalan lunar (Imlek), boleh menggunakan kertas paritta cadangan dengan jumlah pelafalan 81x; pada Hari Kelahiran Buddha dan hari raya lainnya bisa menggunakan kertas paritta cadangan dengan jumlah pelafalan 27x ke bawah. Semua kertas paritta cadangan {Li Fo Da Chan Hui Wen} yang dibakarkan pada hari tersebut, tidak boleh melampaui jumlah pelafalan {Li Fo Da Chan Hui Wen} yang ditentukan pada hari tersebut.

4. LANGKAH-LANGKAH MEMBAKAR KERTAS PARITTA CADANGAN:

- 1) Pertama, memasang dupa dan bersembah sujud memberi hormat.
- 2) **Gan En Na Mo Da Ci Da Bei Jiu Ku Jiu Nan Guang Da Ling Gan Guan Shi Yin Pu Sa Mo He Sa** (3x)
(Terima kasih kepada Guan Shi Yin Pu Sa yang Maha Welas Asih, Maha Penolong, dan Maha Tahu)
- 3) Mengangkat kertas paritta cadangan sedikit melewati kepala, kemudian meletakkannya di meja altar, lalu bersujud.
- 4) Mohon **Na Mo Da Ci Da Bei Jiu Ku Jiu Nan Guang Da Ling Gan Guan Shi Yin Pu Sa Mo He Sa** memberkati XXX (nama di bagian penerima) ...

Jika yang dibakarkan adalah paritta cadangan {Da Bei Zhou} bisa memohon “sehat walafiat”;

Paritta cadangan {Xin Jing} bisa memohon “terbuka kebijaksanaan”;
Paritta cadangan {Li Fo Da Chan Hui Wen} bisa memohon untuk “menghapuskan karma buruk”, jika

dibakarkan pada tanggal 1 atau 15 bulan lunar serta hari raya khusus lainnya, bisa memohon pertobatan dan menghapuskan karma buruk atas kesalahan tertentu, namun juga boleh memohon pertobatan dan menghapus karma buruk secara garis besar.

Perhatian: untuk langkah ke 4, harus mengucapkan permohonan sesuai dengan paritta cadangan yang akan dibakar.

- 5) Selanjutnya, menyulut kertas paritta cadangan (dimulai dari bagian nama penerima)
- 6) Selesai membakar, mengucapkan “Terima kasih atas berkat dari **Da Ci Da Bei Guan Shi Yin Pu Sa**” (bersembah sujud 1x)

5. FUNGSI MEMBAKAR BERBAGAI MACAM PARITTA CADANGAN MENJELANG AJAL

* Paritta cadangan yang tersedia sekarang yaitu: {Da Bei Zhou}, {Xin Jing}, {Li Fo Da Chan Hui Wen}, {Wang Sheng Zhou}, {Zhun Ti Shen Zhou}, {Gong De Bao Shan Shen Zhou}, {A Mi Tuo Jing}, {Xiao Zai Ji Xiang Shen Zhou}

*Paritta cadangan {Da Bei Zhou} dan {Xin Jing}, semuanya untuk meningkatkan kekuatan yang sudah dimiliki, membuka jalan untuk maju ke depan.

*Paritta cadangan {Li Fo Da Chan Hui Wen} digunakan untuk menghapuskan karma buruk yang besar, agar buah karma buruk tidak mempersulit diri Anda.

*Contohnya, kita ibaratkan {Da Bei Zhou} dan {Xin Jing} sebagai gas helium, sedangkan buah karma buruk adalah batangan besi yang diikat di bawah balon. Bayangkan, kalau balon helium ini diikatkan pada banyak batangan besi, maka meskipun kita terus memompa gas helium ke dalam balon, tetapi jika batangan besi yang terikat terlalu banyak dan terlalu berat, balon tetap tidak akan bisa naik. Hanya dengan memotong potongan-potongan besi tersebut, balon baru bisa terus melambung naik mengikuti gas helium di dalamnya. Oleh karena itu, paritta cadangan {Li Fo Da Chan Hui Wen} sangat penting,

ketika orang meninggal, itu karena karma buruknya terlalu banyak. Jika segera membakarkan banyak paritta cadangan {Li Fo Da Chan Hui Wen}, bisa bertobat dan menghapuskan banyak karma buruk, maka dia akan lebih mudah pergi ke alam yang lebih baik. Perhatian: Paritta cadangan {Li Fo Da Chan Hui Wen} biasanya dipergunakan pada saat menjelang ajal, atau tanggal 1 dan 15 bulan lunar, Hari Kelahiran Buddha dan hari besar lainnya, pada hari-hari biasa sebaiknya jangan dibakarkan dalam jumlah besar, kalau tidak, maka mungkin malah akan mengundang arwah asing (penagih hutang karma) dan menimbulkan kesulitan yang cukup besar.

*Paritta cadangan {Wang Sheng Zhou} bisa ditujukan khusus untuk mendoakan arwah binatang kecil yang sebelumnya pernah dikonsumsi atau dibunuh, selangkah lebih maju untuk menghapuskan karma-karma buruk kecil ini.

*Paritta cadangan {Zhun Ti Shen Zhou}, berguna untuk mempercepat kemajuan dan kelancaran Anda.

*Paritta cadangan {Gong De Bao Shan Shen Zhou}, berguna untuk mengumpulkan seluruh jasa kebajikan yang pernah dilakukan seumur hidup, dengan jasa kebajikan ini seseorang akan lebih mudah naik ke atas.

*Paritta cadangan {A Mi Tuo Jing}, bagi mereka yang ingin pergi ke Alam Surga Sukhavatti, dengan adanya paritta ini, maka bagaikan dijemput oleh Buddha Amitabha, pergi ke Tanah Suci Kebahagiaan, pada akhirnya mencapai kesempurnaan yang tiada taranya.

*Paritta cadangan {Xiao Zai Ji Xiang Sheng Zhou} biasanya bisa digunakan untuk menguraikan bencana sebelum terjadi, contohnya, bermimpi melihat banyak ular, atau memimpikan pertanda akan terjadinya bencana, maka boleh membakarkan paritta cadangan ini sebanyak 1 lembar. Jika menunggu sampai bencana tiba baru dibakar, maka hasilnya tidak akan terlalu signifikan. Ini seperti ketika kebakaran, saat api sudah membesar baru datang memadamkan api, akan lebih baik juga setiap hari menjaga kelembapan di rumah, dengan begitu tidak akan terjadi kebakaran. Maka sebelum kesulitan datang, atau ketika Anda sudah merasakan akan muncul bencana, segera dibakarkan.

*Tidak semua paritta bisa dijadikan paritta cadangan. Dimohon dengan sangat untuk mencetak dan melafalkannya sesuai dengan format kertas paritta cadangan resmi dari Dong Fang Tai, jangan sembarangan mengubah format atau menciptakan kertas paritta cadangan untuk paritta lainnya. Contoh, paritta {Jie Jie Zhou} tidak bisa dijadikan paritta cadangan, karena paritta {Jie Jie Zhou} ditujukan untuk pihak tertentu, jika dibakarkan dalam jumlah yang terlalu besar dalam waktu singkat, mungkin akan menimbulkan masalah.

20181219